

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que le coût du déplacement de deux poteaux situés en face du magasin de M. U. Sigouin, sur l'avenue Mont-Royal, sera de \$10, le déplacement desdits poteaux ayant été demandés par monsieur Sigouin.

Résolu : D'autoriser le déplacement desdits poteaux, pourvu que M. Sigouin dépose au préalable, entre les mains du Trésorier de la Ville, ledit montant de \$10.

6.—Attendu que la Ville Saint-Louis, avant son annexion, avait décidé de faire l'ouverture des rues Sanguinet, Alma et de Gaspé, et qu'il ne reste maintenant qu'à faire l'expropriation du terrain portant le numéro 2084 de la subd. du No. 10 du village incorporé de la Côte Saint-Louis, mesurant en tout 2919 pieds, et que le Bureau des Commissaires a reçu une offre de mademoiselle Olive Beaupré, de vendre à la Cité, moyennant la somme de \$2,000, la propriété ci-dessus mentionnée, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

7.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$10,887.05, balance disponible des crédits votés pour la construction de trottoirs permanents mentionnés à la liste No. 1 annexée au rapport de l'Ingénieur en Chef, et d'appliquer ladite somme à compléter la construction des trottoirs permanents mentionnés à la liste No. 2, également annexée audit rapport.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que le montant voté pour la construction des pavages permanents mentionnés à la liste annexée au rapport est épuisé, et recommandant qu'une somme supplémentaire de \$4,096.71, payable par les propriétaires intéressés soit votée pour cette fin.

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$4,096.71 soit votée pour les fins ci-dessus.

Ajournement.

L. N. SENECAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'Assemblée du 13 décembre, 1912, p. m.

Monsieur J. Ainey, président ; MM. Godfrey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une plainte de M. Jacques Ratel, concernant la démolition des fourneaux à chaux Limoges, pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

Résolu : De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de voir à ce que le trottoir ne soit pas obstrué par les matériaux de M. Limoges.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire droit à une demande de la Municipal Homes & Investment Company, de faire modifier un acte de cession de rue à la Cité, de façon à ce que ladite compagnie reste propriétaire d'une lisière de terrain mesurant 2 pieds par 60, qui est situé à l'extrémité ouest de la partie de la rue Tiffin, comprise dans les rues mentionnées dans ledit acte de cession.

Résolu : D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que MM. Béique et Charton, qui ont préparé un plan des résidus de lots sur les rues Sanguinet, Alma et de Gaspé, n'ont pas encore délivré à la Ville les notes d'arpentage qu'ils ont prises pour la préparation dudit plan.

Résolu : De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de se procurer lesdites notes d'arpentage, et de faire un nouveau rapport.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer stating that the cost of removing two poles in front of Mr. U. Sigouin's store, on Mount-Royal avenue, would be \$10, Mr. Sigouin having asked that said poles be removed.

Resolved : To authorize the removal of said poles, provided Mr. Sigouin makes previously a deposit of \$10 with the City Treasurer.

6.—Whereas the town of St. Louis, previous to its annexation, had decided to open Sanguinet, Alma and de Gaspé streets, and there remains now only to expropriate a piece of land bearing No. 2084 of subd. No. 10, of the incorporated village of Côte St. Louis, measuring 2919 feet, and that the Board of Commissioners has received an offer from Miss Olive Beaupré, to sell to the City, for the sum of \$2,000, the above mentioned property, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

7.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That a report be made to Council, recommending that a sum of \$10,887.05, being the available balance of appropriations voted for the laying of the permanent sidewalks mentioned in list No. 1 annexed to the Chief Engineer's report, be varied and applied to the completion of the permanent sidewalks mentioned in list No. 2, also, annexed to said report.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the amount voted for the laying of the permanent pavings mentioned in the list annexed to said report is exhausted, and recommending that an additional sum of \$4,096.71, payable by the interested proprietors, be voted for such purpose.

Resolved : That a report be made to Council, recommending that said sum of \$4,096.71 be voted for the above purposes.

Adjourned.

L. N. SENECAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 13th December, 1912, p. m.

Present : Mr. J. Ainey, in the Chair, and Messrs Godfrey and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent a complaint from Mr. Jacques Ratel, concerning the demolition of the Limoges lime kilns, for the opening of Sherbrooke street.

Resolved : To refer back said report to the Chief Engineer, with instructions to see that the sidewalk be not obstructed by Mr. Limoges' materials.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Municipal Homes & Investment Company be allowed to have a deed of cession of a street to the City, altered, so that the said company shall remain proprietor of a piece of land measuring 2 feet by 60, situated at the west end of that part of Tiffin street, comprised within the streets mentioned in said deed.

Resolved : To concur in said report, and to report to Council accordingly.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that Messrs Béique and Charton, who prepared a plan of the residues of lots on Sanguinet, Alma and de Gaspé streets, have not yet delivered to the City the survey notes they have taken for the preparation of said plan.

Resolved : To refer back said report to the Chief Engineer, with instructions to obtain said notes and make another report.